

《单词百科:tolerance是什么意思?tolerance怎么发音?tolerance的解释和用法》

英语单词tolerance是什么意思?tolerance怎么读?tolerance怎么发音?简答网为您整理了tolerance的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



tolerance怎么读

tolerance的读音:[t l r ns]

tolerance的意思

1、n.宽容，容忍;限度;公差;耐药量，耐药性;

tolerance的相关词组

1、zero tolerance 零容忍;[医]不容许残留;

2、allowable tolerance 容许公差;

- 3、adoptive tolerance 过继耐受（性）；
- 4、acquired tolerance 获得耐受[性]；
- 5、accepted tolerance 规定容限，可接受容限；
- 6、drinking tolerance 饮用水（放射性）容许量；
- 7、dimensional tolerance 尺寸公差；

tolerance的近义词

- 1、attitude n.态度;看法;姿势;个人风格;
- 2、endurance n.忍耐（力）；
- 3、fairness n.公正，公平；（皮肤的）洁白;金发;顺利性;
- 4、goodwill n.友好，亲善;好感，青睐；（企业的）信誉，声誉;商誉;

tolerance的反义词

- 1、anger n.生气;愤怒;怒气;愤懑;
- 2、prejudice n.偏见;

tolerance的双语例句

- 1、Tolerance is a sign of breeding.

容忍是有良好教养的表现.

- 2、He has, what is rare , true tolerance.

他具有一般人没有的宽容精神.

- 3、As with any drug taken in excess, your body can build up a tolerance to it.

和过量服用任何其他药物一样，身体会对它产生耐药性。

- 4、Billy is on the side of the angels when it comes to racial tolerance.

说起种族间的包容，比利可真是宅心仁厚。

5、Human beings have limited tolerance of noise.

人类对噪音的忍耐力有限。

6、Some children have a low tolerance for boredom.

一些孩子很难忍受无聊。

7、All practices of corruption and corrupt elements shall be found out through investigation without tolerance or lenience.

对任何腐败行为和腐败分子,都必须一查到底,决不姑息,决不手软。

8、This paper focus on the proper and complete dimensioning of the tolerance of procedure dimension.

针对如何确切、完整地标注工序尺寸公差带的问题进行探讨。

9、All of this is short of clear thinking, objective standard, basic humbleness, tolerance and forbearance.

其在叙述上缺乏清晰的思考、客观的标准、以及基本的谦逊、容忍与节制。

10、She had no tolerance for jokes of any kind.

她容不得开任何玩笑。

11、Tolerance. The difference between upper and lower limits is called the tolerance.

极限的上、下限之间的差称为公差。

12、The Prime Minister said he was trying to preach peace and tolerance to his people.

首相表示他在竭力向他的人民宣传和平和宽容。

13、Tolerance is one of his strengths.

宽容是他的一个优点。

14、I would guess probably not but the relative tolerance in financial markets has limits.

我的猜想是,很可能没有,但金融市场的相对容忍是有限度的.

15、 There is lowered pain tolerance, lowered resistance to infection.

对疼痛的忍耐力降低了,对感染的抵抗力也减弱了。

16、 Foreigners must use their power to nudge the country towards greater tolerance.

外国人必须动用他们的力量促使这个国家变得更加宽容。

17、 The book is both a history and a passionate polemic for tolerance.

这本书既是一段历史,也是一篇主张宽容的激情论辩。

18、 That a lot more profitable and intriguing than criticism; and it breeds sympathy, tolerance and kindness.

这比起批评责怪还要有益、有趣得多,而且还让人心生同情、忍耐和仁慈。

以上是简答网为您整理的tolerance怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于tolerance的

用法、tolerance的释义、tolera

nce的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/tolerance>